



Kornblumen - Annika Goldenbaum & Tobias Kerrinnes

Ich bin Annika, wir sind erst seit ein paar Monaten in Würzburg. Ich bin Germanistin, mein Lebensgefährte arbeitet an der Uni Würzburg in der Europäischen Ethnologie. Unser Sohn besucht die Kornblumengruppe, die ich gemeinsam mit Tobias in diesem Jahr vertrete.

I'm Annika, we've only been in Würzburg for a few months. I'm a German scholar and my partner works at the University of Würzburg in European Ethnology. Our son attends the cornflower group, which I am representing this year together with Tobias.



Mohnblumen – Denise Fischer & Angela Riedel

Wir sind Denise und Angela, unsere Töchter (bzw. Stieftochter) Amalia und Aleksandra sind bei den Mohnblumen 'zu Hause'. Wir freuen uns schon auf die Zusammenarbeit mit den anderen Eltern und dem Personal.

Denise ist an der Fachdidaktik Biologie an der JMU tätig. Angela arbeitet am MSNZ für Krebsforschung, welches am Institut für Virologie und Immunbiologie angesiedelt ist.

We are Denise and Angela, our daughters (or stepdaughter) Amalia and Aleksandra are 'at home' with the poppies. We are already looking forward to working with the other parents and the staff.

Denise works in biology didactics at the JMU. Angela works at the MSNZ for Cancer Research, which is based at the Institute of Virology and Immunobiology.



Löwenzähne – Thekla Isselmann-Burger (Vorsitz)

Ich heiße Thekla und bin die Mama von Xaver, der seit über einem Jahr sehr gerne in die Gruppe der Löwenzähne geht! Im Elternberat vertrete ich genau diese Gruppe und bilde dieses Jahr mit Manuel den EB-Vorsitz – beides wie schon im letzten Jahr. Xavers Papa arbeitet an der Uni in der Bio-Chemie, ich arbeite in der Organisation einer großen dt. Bank. Die Mit-Arbeit und Gestaltungsmöglichkeiten für die Kita als EB machen mir viel Freude und so freue ich mich sehr auf dieses Kita-Jahr!

My name is Thekla and I'm Xaver's mom, who has loved going to the dandelion group for over a year! I represent this group on the Parents' Council and this year I'm chairing the EB with Manuel - just like last year. Xaver's dad works at the university in biochemistry, I work in the organization of a large German bank. I really enjoy working with and shaping the daycare center as an EB, so I'm really looking forward to this year!



Schneeglöckchen – Lorenz Meinel

Lorenz Meinel arbeitet am Institut für Pharmazie und Lebensmittelchemie der Universität Würzburg. Unsere Tochter Theda ist bei den Schneeglöckchen.

Lorenz Meinel is working at the Institute for Pharmacy and Food Chemistry of the University of Würzburg. Our daughter, Theda, is in the Schneeglöckchen-group.



Pusteb Blumen – Marc Schukraft

Wir sind Vanessa (Mama von Felix) und Marc (Papa von Mila). Wir sind inzwischen das zweite Jahr im CKH und vertreten die Pusteb Blumen im Elternbeirat dieses Jahr im Doppelpack. Wir freuen uns auf das gemeinsame Jahr mit Euch!

We are Vanessa (Felix's mom) and Marc (Mila's dad). We are currently in our second year at the CKH and are representing the Pusteb Blumen on the Parents' Council this year as a double pack. We are looking forward to the year together with you!



Sonnenblumen – Eva Zimmer & Norbert Noster

Eva und Norbert vertreten gemeinsam die Sonnenblumen im Elternbeirat. Norbert ist im Bereich der Lehrkräftebildung zum Thema Digitalisierung mit Schwerpunkt auf Didaktik der Mathematik aktiv und hat aktuell ein Kind bei den Löwenzähnen und eine Tochter bei den Sonnenblumen. Evas 4-jähriger Sohn Bruno ist ein stolzes Blätterkind bei den Sonnenblumen. Ihre 2-jährige Tochter Ida ist bei den Kleeblättern. An der Uni arbeitet Eva am Lehrstuhl für Systematische Bildungswissenschaft und ist hier vor allem in der Lehre tätig. Mit dem EB möchten beide die tolle pädagogische Arbeit der Erzieher*innen ergänzen und freuen sich auf gemeinsame Feste und Aktionen.

Eva and Norbert jointly represent the Sunflowers on the Parents' Council. Norbert is active in the field of teacher training on the subject of digitalization with a focus on the didactics of mathematics and currently has a child with the Dandelions and a daughter with the Sunflowers. Eva's 4-year-old son Bruno is a proud leaf child with the Sunflowers. Her 2-year-old daughter Ida is with the shamrocks. With the EB, they want to complement the great educational work of the teachers and look forward to celebrations and activities together.



Gänseblümchen – Catharina Münch & Mukhlisa Khasanova

Catharina und Mukhlisa vertreten gemeinsam die Gänseblümchen in diesem Jahr im Elternbeirat. Catharina ist die Mama von Lion (Schneeglöckchen) und Luca (Gänseblümchen). An der Uni ist sie wissenschaftliche Mitarbeiterin am Lehrstuhl für Medienpsychologie.

Mukhlisas Kinder Sofiya (Mohnblumen) und Jahongir (Gänseblümchen) entwickeln sich im CKH gut.

Beide freuen sich auf die gemeinsame Arbeit mit den anderen Eltern im Elternbeirat.

Catharina and Mukhlisa are representing the daisies together on the Parents' Council this year. Catharina is the mother of Lion (snowdrop) and Luca (daisy). She is a research assistant at the Chair of Media Psychology at the university.

Mukhlisa's children Sofiya (poppies) and Jahongir (daisies) are developing well at the CKH.

Both are looking forward to working together with the other parents on the Parents' Council.



Kleeblätter – Jasmin Möller & Manuel Pietzko (Vorsitz)

Wir sind Jasmin und Manuel und vertreten in diesem Jahr die Kleeblätter. Wir arbeiten beide an der Uni: Jasmin am Institut für Betriebswirtschaftslehre und Manuel in einem Projekt zur Nachhaltigkeit in der öffentlichen Beschaffung. Falls ihr Fragen, Probleme oder Anregungen habt, sprecht uns gerne an!

We are Jasmin and Manuel and we are representing the clovers this year. We both work at the university: Jasmin at the Institute of Business Administration and Manuel in a project on sustainability in public procurement. If you have any questions, problems or suggestions, please contact us!

